

Sélection pour le CR Corse et l'équipe pépite 2020

Nos jeunes de l'école ont passé les tests de sélection départementale à Borgo

Thoma laclau en junior, Chjara Mignoni, Raphael Granini et Petrolaini Matteu ont réussi à décrocher leur billet pour le stage de sélection à Corte

Suite à la journée qui s'est déroulée à Corte, malheureusement aucun d'entre eux n'a pu intégrer l'équipe Pépite Corse (Raphael sera retenu suite au désistement d'un cadet).

Cette journée a permis aux sélectionneurs corse d'avoir des vues sur certains de nos jeunes mais il faudra attendre 2021 pour la confirmation car malheureusement la pandémie due au COVID, tout a été annulé.

L'ensemble des éducateurs de l'école teint à féliciter les élèves de l'école de Borgo pour leur comportement et leur sérieux

Ne rien lâcher car il y a du potentiel parmi nos élèves

